

Ressort: Entertainment

Daniel Brühl war vor erstem Treffen mit Niki Lauda nervös

Hamburg, 25.09.2013, 14:01 Uhr

GDN - Der Schauspieler Daniel Brühl war vor seinem ersten Treffen mit dem ehemaligen Formel-1-Fahrer Niki Lauda, den er in seinem neuen Film mimit, sehr nervös. "Niki meinte vorher im breitesten Österreichisch: Bringst nur Handgepäck mit, falls ma uns net ausstehen können", sagte Brühl der Fernsehzeitschrift "TV Movie".

"Und dann verbrachten wir drei Tage zusammen, und - das Beste überhaupt - er hat mich mitgenommen zum Großen Preis von Brasilien." Um sich Laudas Akzent anzueignen, lernte Brühl eigens mit einem Sprachtrainer. "Für uns Deutsche klingt Österreichisch ja immer ein bisschen komisch, aber für meine Rolle war es essentiell", so der Schauspieler. Der Film "Rush - Alles für den Sieg" kommt am 3. Oktober in die Kinos.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22378/daniel-bruehl-war-vor-erstem-treffen-mit-niki-lauda-nervoes.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com